

Fecha 07.04.2009	Sección Ciudad	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------

Cierran hoy la llave a morosos

Son usuarios de 400 mil tomas domiciliarias y adeudan más de 5 mil pesos por bimestre

POR ABIGAIL CRUZ

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, anunció que será a partir de hoy cuando se suspenda definitivamente el **suministro de agua potable** a 400 mil tomas domiciliarias que adeudan más de cinco mil pesos por bimestre, porque, al parecer, también son los que más desperdician el líquido.

Agregó el funcionario que es un programa para quienes deben más dinero por ese servicio, especialmente porque han dejado de pagar varios bimestres y que se estima que 100 personas diariamente dejarán de recibir el líquido.

Entrevistado, luego de una reunión de trabajo que sostuvo con la Comisión de Desarrollo Metropolitano, a propuesta de su presidente, Alejandro Ramírez Rodríguez, Aguirre Díaz, indicó que serán remitidos al juez cívico, quienes desperdicien el líquido para lavar patios, carros o regar jardines, to-

do ello, en referencia a las zonas residenciales que utilizan el **agua** en esas actividades. "Este problema se presenta principalmente en las colonias de altos ingresos económicos", remarcó.

En cuanto al próximo corte de **agua**, indicó que la regulación total del **suministro** podría quedar integra en su totalidad, hasta el miércoles de la próxima semana.

ADVERTENCIA

► Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, aseguró que serán remitidos ante juez cívico, quienes desperdicien agua en el lavado de patios, carros o riego de jardines, principalmente en colonias de altos ingresos económicos.



Página 1 de 3
\$ 12699.45
Tam: 621 cm2
GNAJERA

Continúa en siguiente hoja

Fecha 07.04.2009	Sección Ciudad	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------

El lunes se restablecería servicio en la capital: Aguirre

“Buscaremos que el próximo domingo podamos recuperar el líquido en los tanques para que el próximo lunes se alcance ya en su totalidad el que la Ciudad de México, cuente con el restablecimiento normal del fluido”, aseveró.

Ratificó que se verían afectadas alrededor de tres millones de personas por la falta del vital líquido, por lo cual, es necesario que la población tome conciencia sobre el uso adecuado de este recurso en los próximos días, para que se prevengan de no desperdiciar el líquido.

“El problema del **desabasto** de **agua potable** quedará resuelto hasta el miércoles de la próxima semana, fecha en que se normalizará realmente la presión del vital líquido, y aunque el problema no podría ser tan grave porque algunos habitantes saldrán de vacaciones, para los que

se quedan sí sufrirán del vital líquido”, afirmó.

Dijo que el cuarto corte de **agua** se llevará a cabo en mayo y el último, el 6 de junio próximo, al tiempo de revelar que el Distrito Federal registra ya un déficit de dos mil 300 metros cúbicos por segundo y el costo por metro cúbico de **agua** es de 20 pesos.

Advirtió que los cortes que se han dado en el **suministro** de **agua** son un primer aviso de que el Valle de México ya se encuentra en una situación crítica en cuanto a su abastecimiento del líquido.

En el caso de la delegación Cuauhtémoc, informó que se han tenido dos mil 876 reportes por la falta de **agua**, en tanto en Iztapalapa mil 816 quejas por este problema, Benito Juárez con mil 593 avisos y Tlalpan con 899.

Reveló que se va a publicar, en los diferentes periódicos de circulación nacional, un informe de las 337 colonias que van a tener una mayor afec-

tación durante los próximos días, es decir, que no van a contar con el **suministro** del vital líquido, lo que representa la afectación de 700 personas que padecerán de la falta del vital líquido, por lo que el corte será del 9 al 12 de abril.

Anunció que va a incrementarse el número de cargados y se habilitarán más garzas y se colocarán módulos en cada una de las colonias afectadas, así como el aumento de los horarios de trabajo de los distribuidores, para que en las 24 horas del día, no falte el fluido especialmente en las unidades habitacionales.

Exigió un aumento a los recursos que se destinen para el **suministro** del **agua**, así como no minimizar la problemática del abastecimiento y darle un trato prioritario, de lo contrario a futuro la afectación sería mayor, porque se dejaría a millones de personas sin el recurso y pasaría a ser un problema de carácter nacional.

Fecha 07.04.2009	Sección Ciudad	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------

FOTO: JOSÉ LUIS RUBIO



» EL DIRECTOR del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, señaló que los planes del GDF son restablecer el servicio el lunes, pero podría alargarse hasta el miércoles.